

Mach's Reim!

Neue Bürgerideen werden derzeit von der Stadt, ein wenig am Ende ihres Marketing-Lateins, ganz dringend gesucht. Besonders sympathisch finde ich die Einladung der Wirtschaftsbetriebe Duisburg zum aktuellen Gewinnspiel „Dichten für Duisburg!“. Dazu haben sie ihr verschmitztes Müllkorb-Motto „Mach's rein!“ zu „Mach's Reim!“ abgewandelt. Selbst bei Facebook ist schon Gereimtes und Ungereimtes von Dichtern für Duisburg aufgetaucht. Das fordert auch unsereinen heraus:

Reines Duisburg

Von Baerl bis Rahm und weit und breit - nichts als blitzblanke Sauberkeit! Ob Marxloh oder Hüttenheim - kein Abfall, Müll, kein Schleim! Ob Walsum, Wedau oder Laar - nur Reinlichkeit, wie wunderbar! Ob Hochfeld, Bergheim oder Beeck - kein Schnipsel liegt auf einem Weg, kein Kaugummi, kein Tabakrest, was andernorts die wahre Pest. Die Wände hell und alle licht, beschmierte gibt's in Duisburg nicht; denn hier, hier wirft der Bürgersinn nichts achtlos auf die Wege hin, hier folgt der Mensch, ob groß, ob klein, dem WBD-Impuls „Mach's rein!“. Das letzte Fitzelchen an Dreck, das macht ein Müllmann dann noch weg. Kein Müll mehr, alles fortgeräumt! Das hab ich letzte Nacht geträumt.